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С таким риторическим вопросов в адрес действующего депутата Законодательного
собрания Омской области, победителя праймериз Общероссийского народного
фронта выступили местные ЛДПРовцы со страниц своего печатного органа
«Омское Прииртышье». Изложенные в статье факты, вроде бы, тянут не на одно
уголовное дело, ну, как минимум, на прокурорскую проверку, но о подобной
«реакции» правоохранительных органов почему-то не слышно. Пока только
единственным последствием публикации стала зуботычина по лицу одному из
«соколов жириновского», которую тот получил от сторонника партии «Единая
Россия» на митинге, организованном против депутата Беззубцева… 

      

  

«Депутат Законодательного собрания Омской области от партии власти Беззубцев
является руководителем крупнейшей птицефабрики области ЗАО «Иртышское». Но и
безобразия там, в поселке Иртышском, творятся немалые. Прежде всего, нужно сказать
об экологической обстановке, которая является просто катастрофической. В прошлом
году ЗАО «Иртышское» вывозило 120 тонн помета птицы в сутки, а на сегодняшний день
предприятие вывозит уже более 240 тонн отходов в сутки, и все это выбрасывается на
поля и в ближайшие лесные насаждения. За размещение помета на полях согласно
постановлению правительства ЗАО «Иртышское» должно платить порядка 60 млн
рублей в месяц в казну государства. Но этого не делается. Местные жители постоянно
буквально травятся выбросами «Иртышского». Люди болеют аллергическими
заболеваниями, у местных школьников регулярно обнаруживается положительная проба
на реакцию Манту. Управление областного ветеринарного надзора в ответ на запросы
отвечает, что помет вывозится в специальные хранилища, но ведь их практически не
существует. Согласно нормативам отходы птичьего производства должны
первоначально в течение

  

6 месяцев обеззараживаться, а уже затем вывозиться на поля. Этого не делается,
помет вывозится на следующий же день. Хотелось бы узнать, на основании каких
экспертиз господин Беззубцев регулярно вывозит отходы своего производства на
ближайшие территории. Производство птицефабрики постоянно растет за счет
увеличения поголовья кур, а это требует увеличения санитарной зоны, что также не
делается. В той же «Сибирской» птицефабрике, для примера, имеется 10 специапьных
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пометохранилищ, в которых отходы перегнивают в течение 3 лет, а уже затем
сбрасываются на поля.

  

В 3АО «Иртышское» применяется практика немедленного их вывоза и перепахивания. А
отличие 3АО «Иртышское» от «Сибирской» птицефабрики лишь в том, что здесь
руководит депутат от партии власти А.Беззубцев, который плюет и на законы, и на
интересы людей. В поселке проживают 3600 людей, на фабрике трудятся 350 человек.
Многие жители имеют свидетельство на право собственности на землю, на земельныe
паи. Но фактически землей пользуется 3АО «Иртышское». Жители не получают ни
корма, ни положенные дивиденды с 1993 года. Все поля распаханы и засыпаны пометом.
Люди просто перестают держать крупный рогатый скот. В 2003 году в поселке имелось
700 коров, а на сегодняшний день осталось лишь 65 коров. Кроме того, работникам
птицефабрики запрещают держать любую домашнюю птицу, это прямо прописано в их
трудовом договоре. Хотя господин Беззубцев и не признает эти неваконные
ограничения, но факт остается фактом. Аналогичным образом, с полнейшими
нарушениями, проходила в поселке и газификация. Предприимчивый руководитель
Беззубцев завез в поселок две фуры старых дешевых газовых котлов, не стал брать с
населения деньги за проведение газа в дома, а предложил всем рассчитаться
имеющимися у людей акциями птицефабрики и таким образом стал полноправным
хозяином производства фактически за счет федеральной программы газификации села.
Народный депутат Беззубцев обнаглел до такой степени, что даже у ветерана войны и
труда А.Няглова за положенный тому по закону городской телефон в его доме
потребовал отдать ему, Беззубцеву, принадлежащие ветерану акции птицефабрики.
Хочется задать депутату также вопрос, на основании

  

каких решений он ликвидировал поселковую свалку, перенес забор птицефабрики, и
оформил этот фактический самозахват земли в собственность своего предприятия.
Из-за отсутствия нормального пометохранилища в поселке нет ни одного колодца с
чистой водой. Жители деревни Нива неоднократно обращались к депутату с вопросом
проведения дороги, которую тот обещал построить им еще в прошлую

  

свою избирательную кампанию, но не выполнил обещание.

  

Граждане, проживающие в поселке по улице Интернациональной, обращались с
просьбой провести водопровод, но Беззуоцев отказал. Тогда жители улицы за свои счет
провели воду. А вот в своих депутатских отчетах Беззубцев преподнес этот факт как
со6ственную заслугу. Ранее на птицефабрике работали практически все местные
жители. Получали хорошую зарплату, была помощь от предприятия в строительстве
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жилья. Сегодня большая часть работающих - это жители соседних деревень, котopыe за
мизерную плату готовы выполнять тяжелую работу. Разве этого ждали жители поселка
Иртышского от народного избранника? Люди надеялись, что в поселке будет построен
обещанный бассейн для детей, но в планах у депутата Беззубцева построить на этом
месте коттедж для своих родственников. В поселке две улицы названы именами бывших
директоров птицефабрики Никифорова и Скрижаченко. Жители помнят своих бывших
руководителей, которые в своей деятельности прежде всего думали о людях и оставили
в памяти о себе только хорошее. Нынешний же руководитель Беззубцев оставит после
себя помет своих многочисленных кур, загаженные леса и поля, а также черные
воспоминания у людей, которым «посчастливилось» жить и работать при таком
начальстве».
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